



〒910-2222 福井市市波町 55-5

TEL: 96-4054 FAX: 96-7000

<https://www.fukui-city.ed.jp/shimousaka-e/>



1月

新年あけましておめでとうございます

校庭の木々もうすらと雪化粧し、静かに新春を迎えるました。いよいよ下宇坂小学校として過ごす最後の3ヶ月、

そして、ラストスパートの年が始まりました。3月の閉校まで残り

わずかとなりましたが、子どもたち一人一人がこの学び舎での思い出を胸に刻み、自信を持って新しいステージへと羽ばたけるよう、教職員一同、一日一日を大切に過ごしてまいります。本年もどうぞよろしくお願ひいたします。

学校ブログが
見られます

◇閉校イベントに向けたワークショップ開催◇

12月5日、閉校イベントについて話し合うワークショップを開催しました。保護者の皆さんにも多数ご参加いただきました。ありがとうございました。閉校を迎えることに、さみしい気持ちは尽きません。しかし、「最後は明るく楽しく終わりたい」「思い出に残る一日にしたい」という前向きな声が聞かれ、イベントもそういった思いが反映されたものにしたいと思いました。

やりたいことの中に、学校のシンボルである時計台に上りたいという意見が多数ありました。また、地域の方や卒業生が学校に訪れる機会を設けたいという提案もありました。そして、校歌の合唱を行うことを決めました。本校の校歌は珍しい3部合唱で構成されており、保護者の方も各自練習し、当日、全校で声を合わせたいと考えています。

保護者の皆さんとこのように一緒に話し合いができたことを、心からうれしく思います。閉校の日まで、地域を含め「みんなの学校」であり続けたいという思いを胸に、準備を進めてまいります。



◇美山地区3小全校交流会◇





3小の児童が美山啓明小学校に集まり、「ワンデー学校体験」を行いました。名前のことおり、登校から給食を食べて下校まで、丸一日かけての新小学校での体験活動でした。登下校は、市教委による第2回スクールバスシミュレーションも兼ねており、児童だけで乗り降りの練習をしました。

学年ごとに教科の授業を受けたり、全校でダンスを楽しんだり、ランチルームと一緒に給食を食べたりと、交流の時間を過ごしました。学校探検では、美山啓明小学校の児童がリーダーとなり、校舎を案内してくれました。分からぬことがあれば、温かく教えてくれる場面もあり、お互いの良さを感じる交流となりました。

新しい仲間や校舎を知り、同級生と受ける授業をイメージすることで、不安が少しでも軽くなることを願っています。2月にも全校交流を計画しています。児童の意見や思いをしっかり聴いて、よりよい交流になるよう取り組んでいきます。

◇5・6年生が育てた『いちはまれ』でおにぎりパーティ！◇

12月22日、5・6年生が春から育ててきたお米『いちはまれ』を使って、おにぎりパーティを開きました。朝からお米を研ぎ、炊飯。グループごとに決めた具材を、炊きたてのご飯に混ぜたり、ご飯で包んだりと、工夫して調理を行いました。

炊き上がったばかりのご飯は熱々！「熱い、熱い」と言いながらも、みんなに食べてもらうために一生懸命握る姿が印象的でした。

大休みに、下級生や日頃お世話になっている支援員の方も招待し、好みのおにぎりを2種類、選んでもらいました。いろいろ選べるのも楽しいですね！

児童の育てたお米の味は格別で、心を込めてつくったおにぎりの味も最高でした。そのおいしさに、下級生や先生方の顔に笑顔が広がりました。

5・6年生のみなさん、ありがとうございました。



今後の予定

1月30日（金） 美山地区3小学校（1～4年生）交流学習

2月 4日（水） 美山地区3小全校交流学習

（第3回バスシミュレーション）

12月18日 フォーレトケア高田の方が作ってくださった、スギの本棚とベン立てをいただきました。デザインは高学年の児童に協力してもらいました。スギの香りがする、心温まる作品です。

ありがとうございました。

